



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

Sesionó en Rosario el Congreso Anual de FAA, con unos dos mil delegados. Eduardo Buzzi fue reelecto como presidente con el 85 por ciento de los votos

La FAA continuará sus políticas de defensa sectorial, y buscará consolidar alianzas con otras organizaciones para pelear contra la concentración económica

Con la participación de dos mil productores de todo el país que ratificaron por amplia mayoría a la actual conducción de la entidad, finalizó hoy en Rosario el 95º Congreso Anual Ordinario de la Federación Agraria Argentina. Durante el encuentro, que sesionó bajo el lema: “Por la agricultura familiar y el desarrollo rural”, se definieron las líneas del accionar federado para los próximos meses. Además, este año se incorporaron a las deliberaciones los jefes comunales de más de cuarenta localidades del interior. **“La presencia de los intendentes es una innovación, porque damos un salto en calidad institucional de la entidad, convocando a municipios y comunas a defender el futuro del productor agropecuario y su familia”**, expresó el reelecto presidente de la FAA, Eduardo Buzzi.

Respecto de los retos, que deberá afrontar en su próximo mandato, Buzzi señaló: **“En lo sectorial el desafío es seguir batallando, porque cada año hay más de mil productores que dejan de serlo producto de la concentración agraria. Pero también hubo una clara decisión de seguir buscando una convergencia con el resto de las organizaciones, para pelear por un modelo que incluya a los pequeños y medianos empresarios, y a los trabajadores”**.

En el discurso de cierre, Buzzi convocó a las bases a profundizar la defensa de los pequeños y medianos productores. Y destacó la creciente representatividad federada: **“Por primera vez, participó gente de Chubut. Lo que demuestra que estamos fortaleciéndonos como organización en cada región de la Argentina. Y las nutridas delegaciones de todas las provincias coincidieron en un mensaje: no todo el campo es lo mismo. Por eso, la Federación Agraria seguirá respaldando la pelea contra la concentración económica que atraviesa el sector, pero también habrá que seguir apuntalando la pelea para construir un modelo de país más justo junto a otras organizaciones”**

Como es habitual, en el Congreso de FAA sesionaron comisiones específicas, en la que los productores vinculados a la entidad ratificaron la necesidad de modificar el régimen de uso y tenencia de la tierra, de recuperar los recursos naturales, y evitar el avance de los pools de siembra sobre el productor tradicional.

Cabe destacar que el 85 por ciento de los delegados aprobó la reelección de las actuales autoridades de FAA, con Eduardo Buzzi como presidente, Pablo Orsolini como vicepresidente 1º y Ulises Forte como vicepresidente 2º.

Rosario, 5 de octubre de 2007